

GOBERNACIÓN DE TIERRA DEL FUEGO REALIZÓ DIÁLOGOS CIUDADANOS EN PRIMAVERA Y TIMAUKEL

En el marco de la Elaboración del Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas.



Cumpliendo con el mandato Presidencial se han desarrollado diálogos participativos en las comunas de Primavera y Timaukel, con el propósito de recoger ideas e iniciativas de los ciudadanos de la provincia de Tierra del Fuego para construir “La región que quiero”. Así lo señaló la primera autoridad provincial, Alfredo Miranda Mancilla.

En Primavera su alcalde, Blagomir Brztilo Avendaño, agradeció el interés del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet por conocer las necesidades y problemáticas de la comuna, cuyas condiciones de aislamiento hacen del territorio una zona especial que requiere mejorar condiciones básicas en materia de salud, habitabilidad, Infraestructura y conectividad.

El martes 15 de abril se desarrolló el primer encuentro en la localidad de Villa Cameron, con la participación del alcalde de Timaukel, Alfonso Simunovic Ojeda y su equipo municipal, para posteriormente realizar la actividad en la localidad de Cerro Sombrero, el día 16 de abril, encabezada por el Alcalde Blagomir Brztilo. En ambos encuentros se recogieron las impresiones de los pobladores para plasmarlas en el documento final del Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas de la región de Magallanes y Antártica Chilena.

Para el día 22 de abril se contempla la realización de la consulta ciudadana que se efectuará en la comuna de Porvenir, actividad coordinada por la Municipalidad de esa ciudad y la Gobernación Provincial de Tierra del Fuego y donde se abordarán las seis áreas prioritarias del Plan: Conectividad “Chile por Chile e Integración; Agenda Regional de Energía; Administración Regional del Territorio y Agenda Regional Antártica; Agenda regional de Desarrollo Social; Incentivos para vivir y emprender en Magallanes; y la Agenda Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación.